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Hab neulich ein Interview mit dem Entwickler von CarbonCopyCloner gelesen, der hat APFS
gnadenlos vernichtet. 
Für ihn ist APFS noch tiefes beta, und es ist fraglich, ob Apple das bis zur Veröffentlichung von
HS 100 prozentig fertig kriegt.

Allerdings abgesehen von dem APFS sehe ich wenig Gründe weswegen ich auf HS umsteigen
sollte. Gibt es welche?

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/32345-macos-high-sierra-
erfahrungen/?postID=338140#post338140
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